

(Here is my report on the March 16, 2024 tour hosted by Tomas Krejcik from his house on Lac Notre-Dame.)

The weather was cloudy and quite warm, about +3°. The snow was soft as it had not frozen overnight. 13 of us gathered at Tomas's house high up on a hill overlooking Lac Notre-Dame. Participants included our host Tomas, Judee, Chris and Louisa, Katherine, Richard, Dave Clark, Gordon, Andrea, Peter and Benita, and Ed.

Chris Schlachter, a guest who arrived late and could not catch up.

Here is Chris Teron's description of the route we took:

We started at Tomas Krejcik's home on Lac Notre-Dame and took his private trail to the LND Loop where we headed south towards Crown South. We took a shortcut across the frozen Lac aux Pins, then continued south on the Crown to Lac Henri. After bypassing the numerous beaver dams on Lac Henri, we skied west for the full length of Lac en P. Then we skied briefly on the LND Loon trail and a small section of the LND Dragon trail (a former Folke Wahlberg trail) where we descended through the woods to ski across Lac Sabot and Lac Charron. There was a small side trip to find a historic sign on the 1970's Evereve trail. Finally we re-joined the Dragon trail heading north back to Lac Notre-Dame. Distance covered was 9.6 kms.

Afterwards we all gathered at Tomas' house for refreshments, Everyone agreed that it was a great day, and a fitting end to what has been a difficult season.

Gordon Cohen

---

Le temps était nuageux et assez chaud, environ +3°. La neige était molle car elle n'avait pas gelé pendant la nuit. 13 d'entre nous se sont réunis à la maison de Tomas, située sur une colline surplombant le lac Notre-Dame. Parmi les participants, il y avait notre hôte Tomas, Judee, Chris et Louisa, Katherine, Richard, Dave Clark, Gordon, Andrea, Peter et Benita, et Ed.

Chris Schlachter, un invité qui est arrivé en retard et n'a pas pu le rattraper.

Voici la description de Chris Teron de l'itinéraire que nous avons emprunté :

Nous sommes partis de la maison de Tomas Krejcik sur le lac Notre-Dame et avons emprunté son sentier privé jusqu'à la boucle du LND où nous nous sommes dirigés vers le sud en direction de La Crown South. Nous avons pris un raccourci à travers le lac aux Pins ((gelé !)) puis nous avons continué vers le sud sur la Crown jusqu'au lac Henri. Après avoir contourné les nombreux barrages de castors sur le lac Henri, nous avons skié vers l'ouest sur toute la longueur du lac en P. Ensuite, nous avons skié brièvement sur la piste Loon de la LND et sur une petite section de la piste Dragon de la LND (une ancienne piste de Folke Wahlberg) où nous sommes descendus à travers les bois pour skier sur le lac Sabot et le lac Charron. Nous avons fait une petite excursion pour trouver une balise historique sur la piste Evereve des années 1970. Enfin, nous avons rejoint le sentier du Dragon en direction du nord jusqu'au lac Notre-Dame. La distance parcourue était de 9,6 km.

Nous nous sommes ensuite retrouvés chez Tomas pour un rafraîchissement. Tout le monde s'est accordé à dire que c'était une belle journée et une fin appropriée à ce qui a été une saison difficile.

Gordon Cohen